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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование и разработка концепции сервиса для путешественников по стратегии голубого океана». Данная работа посвящена исследованию стратегии голубого океана и на её основе обоснование экономической эффективности инновационного проекта. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Установить ключевые особенности сервиса для путешественников. 2. Продемонстрировать примеры визуализации веб-сайта. 3. Описать основные элементы будущего проекта, используя бизнес-модель канвы. 4. Проанализировать текущую ситуацию на туристическом рынке согласно концепции голубого океана. 5. Определить ключевые конкурентные преимущества сервиса. Работа проведена на основе инновационного сервиса для путешественников «Self-Travel», где описывались основные функции работы платформы, а также рассчитаны технико-экономические показатели для обоснования экономической эффективности инвестиционного проекта. В результате был проанализирован инвестиционный проект, проведены расчеты экономической эффективности, описаны основные конкурентные преимущества на основе стратегии Голубого Океана и обоснованы данные с учетом возможных рисков. На основании проведенного исследования проекта «Self-Travel» было принято решение о начале работы над проектами с учётом положительных экономических показателей.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Research and development of the concept for travelers’ service on the strategy of the blue ocean”. This work is devoted to the study of the blue ocean strategy and, on its basis, the rationale for the economic efficiency of an innovative project. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Establish key features of the service for travelers. 2. Demonstrate website visualization examples. 3. Describe the main elements of the future project using the canvas business model. 4. Analyze the current situation in the tourism market according to the blue ocean concept. 5. Determine the key competitive advantages of the service. The work was carried out on the basis of the innovative service for travelers "Self-Travel", which described the main functions of the platform, as well as calculated technical and economic indicators to justify the economic efficiency of the investment project. As a result, the investment project was analyzed, economic efficiency calculations were made, the main competitive advantages based on the Blue Ocean strategy were described, and the data were substantiated, taking into account possible risks. Based on the study of the Self-Travel project, it was decided to start work on projects, considering positive economic indicators.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          [image: Read]
                      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          [image: Read]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Access count: 0
                

                Last 30 days: 0
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  

[image: ]





